



El Día de la In- fan- cia

El día 21 por la tarde, en el recinto de la Asociación Ferroviaria, en el Parque, se celebró con diversos actos, el Día dedicado a la Infancia dentro del programa de la Feria.

Fuó elegida y coronada Reina de la Infancia, la monísima niña Mary Angeles Gallego Rivas, y se proclamaron damas de honor, a las también muy guapas, M.^a Rita Sáinz-Bravo, María Rodríguez de Berger, Antonia Ramírez y María Alegría Cárdenas Ballester.

En la carrera de triciclos, resultó vencedor el niño José Fernando Ontiveros, y en el concurso de trajes regionales y de época, se adjudicó el primer premio a la pareja compuesta por Luis Abarca y Carmen Morales.

A la fiesta asistió la Dulcinea y su Corte.



Tirada de pichón

Entrega de premios en las tiradas de pichón, celebradas con gran éxito, el último día de la feria.